# Aus der Gemeinderatssitzung vom 21. Juni 2017

## Traktandum Vorgehen zur Post in Kriegstetten

Die Post hat mit Brief vom 10. Mai 2017 nur die Gemeinde Kriegstetten über die Zukunft unserer Post in Kriegstetten informiert. Darin schreiben sie, dass die Filiale in Kriegstetten zu überprüfen sei. Der Vorsitzende hat einen Brief an die Post CH AG geschickt, indem wir unsere Missbilligung zum Ausdruck bringen, dass nur Kriegstetten von der Post informiert wurde. Die Gemeinde Halten verlangt im Weiteren auch, dass zukünftig alle angeschlossenen Gemeinden zu den vorgesehenen Besprechungen betreffend Postfiliale Kriegstetten eingeladen werden.

Falls die Post vorsieht die Filiale in Kriegstetten zu schliessen, würde Halten eine Einsprache an die Eidgenössische Postkommission Postcom vornehmen.

Auf unser Schreiben vom 6. Juni 2017 hat die Post mit Brief vom 13. Juni bereits Antwort gegeben. Darin schreiben sie, dass die Post vor einer Schliessung mit den betroffenen Gemeinden nach einer einvernehmlichen Lösung suchen muss. Neben der Standortgemeinde gelten auch Gemeinden als betroffen, wenn die überprüfte Poststelle Abholstelle für avisierte Sendungen aus dieser Gemeinde ist. Dies trifft bei der Post in Kriegstetten für die Gemeinde Halten zu. Die Post wird nach der Gesprächsaufnahme mit den Standortgemeinden auch den betroffenen Gemeinden einen Dialog anbieten. Wenn keine einvernehmliche Lösung zwischen der Post und Halten zustande kommt, muss die Post der Gemeinde Halten einen Entscheid eröffnen, gegen welchen die Gemeinde die PostCom anrufen kann.

Simon Wiedmer will mit der Post und den betroffenen Gemeinden Kriegstetten, Halten, Oekingen, Drei Höfe und Recherswil einen Termin für ein gemeinsames Gespräch vereinbaren.

Bevor wir nun selber etwas unternehmen und Einsprache machen, warten wir dieses Gespräch ab.

### Traktandum 10 Verschiedenes

## Jungbürgerfeier 2017

Die Gemeinde Oekingen hat während dem HOeK-Ausflug gefragt, ob die HOeK-Gemeinden den Anlass nicht gemeinsam durchführen könnten. Die anwesenden Gemeinderäte von Halten und Kriegstetten haben sich für einen gemeinsamen Anlass ausgesprochen. Kriegstetten und Halten haben beide den gleichen Termin, am 8. September. Oekingen würde seinen Termin anpassen.

Nun geht es darum, Ideen zu bringen und sich gemeinsam für etwas zu entscheiden. Die Gemeinde Halten hat 14 Jungbürger. Die Liste wird allen Gemeinderäten verteilt.

**Beschluss** 

Der Gemeinderat ist einstimmig dafür die Jungbürgerfeier gemeinsam durchzuführen. Beat Gattlen nimmt Kontakt mit der Gemeinderätin Priska Gasche von Oekingen auf. Sie hat sich anerboten, den Anlass zu organisieren.

#### **Abschied Eduard Gerber**

Eduard Gerber bedankt sich für die gute Zusammenarbeit. Heute war seine letzte Sitzung.

#### Unterlagen Daniel Müller

Daniel Müller gibt seine Unterlagen und den Schlüssel in der Verwaltung ab. Er hat heute ebenfalls seine letzte Sitzung.